**Кут Хуми**

**Кокина Алина**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Второй курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**27(11)**

**Эталонность Отца-человек-субъекта. Ре-ИВДИВО Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

23-24.12.2023

Оглавление

[Двадцать седьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца 2](#_Toc156832833)

[Практика № 1. Вождение в 27-ой Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Формы Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32-х видов Формы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Нового Пути Служащего, Меча Служащего. 3](#_Toc156832834)

[Практика №2. Стяжание Рождения Свыше, Нового Рождения Ре-ИВДИВО Октавой Метагалактики Человека-Землянина. Преображения Образа Изначально Вышестоящего Отца с Монадой, Прамонадой ракурсом Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Перевод Частей Изначально Вышестоящего Отца явлением Тела Служащего Ре-ИВДИВО Октавой Метагалактики. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца и перевод их в 28-й архетип ИВДИВО. Трансляция Компетенций в Ре-ИВДИВО Октаву Метагалактики 7](#_Toc156832835)

[Практика-тренинг № 3. Перевод четырёх частных личных Зданий каждого из нас в вершину Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира 27-го архетипа ИВДИВО и на вершину 27-го архетипа, на физику 28-го архетипа в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца. Преображение четырех Зданий и инструментария 64-х этажей по новым стандартам Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг с четырьмя инструментами 27-го этажа вершинного Здания, стоящего в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца. 10](#_Toc156832836)

[Практика № 4. Стяжание ИВДИВО-тело Праформы Отца-человека-землянина и ИВДИВО-тело Формы Отца-человека-землянина 15](#_Toc156832837)

[Практика № 5. Стяжание Части тело Отец-человек-землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики 19](#_Toc156832838)

[Практика № 6. Наделение двумя Компетенциями: второй ИВДИВО-Октавный Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца и второй Октавный Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки 22](#_Toc156832839)

[Практика № 7. Стяжание Созидания Изначально Вышестоящего Отца 27 –ми Архетипов, 27-го Архетипа ИВДИВО 23](#_Toc156832840)

[Практика № 8. Стяжание Части Праэталонность Отца-человека-землянина. 29](#_Toc156832841)

[Практика № 9. Стяжание Пути и Плана Синтеза Служащего, Части Эталонность Изначально Вышестоящего Отца, Станцы, Тезы 27-го Синтеза. 32](#_Toc156832842)

[Практика № 10. Введение в Рождественские стяжания. Стяжание 32-х Частей – от Образа Изначально Вышестоящего Отца Отца-человека-землянина до ИВДИВО-тела праогня Отца-человека-землянина ракурсом 27-го архетипа – Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Стяжание 32-х Частностей, 4-х Компетенций, одной антропности каждому человеку на Планете Земля. 36](#_Toc156832843)

[Практика № 11. Стяжание Творящих Синтезов 41](#_Toc156832844)

[Практика № 12. Стяжание Пратического тела Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Прапратического тела Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца. 42](#_Toc156832845)

[Практика № 13. Итоговая практика. 45](#_Toc156832846)

**Двадцать седьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Эталонность Отца-человек-субъекта. Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

960/448 Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

1. Стяжание Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (после командного выходе в неё Полномочными ИВДИВО) (первая практика по теме стяжания Мг):

* Рождением Свыше в Архетипической Метагалактике
* Новым Рождением в Архетипической Метагалактике количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи - 73.786.976.294.838.206.464 высоких ивдиво-реальностей Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики
* Базовыми 512 частями Человека Архетипической Метагалактики по первым 512 видам организации материи
* Цельными … частями Посвящённого Архетипической Метагалактики всем видам организации материи
* Телом Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя по идущему курсу синтеза цельных частей Архетипической Метагалактики
* Метагалактическими 512 частями Архетипической Метагалактики, по первым 512 видам организации материи следующей Архетипической Метагалактики

1. Стяжание Компетентного Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (вторая практика по теме стяжания Мг):

* Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Наделение Ядром Огня и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Трансляция всех имеющихся Компетенций каждого в Архетипическую Метагалактику
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипическую Метагалактику
* Наделение 3 жизнями: Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, Компетентности и Полномочности в Архетипическую Метагалактику

1. Стяжание 18.446.744.073.709.551.617 Ипостасных, 18.446.744.073.709.551.617 Трансвизорных и 18.446.744.073.709.551.617 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО
3. Четверица Внутренней Философии каждого Архетипической Метагалактикой
4. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО
5. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности антропностью горизонта текущего синтеза ИВО
7. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
8. Стяжание Совершенной Части каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
9. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
10. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): **Форма ИВО**. **ИВДИВО-Академия Наук ИВО.**
11. Семь Планов Синтеза ИВО семь Частей горизонта текущего синтеза ИВО
12. Три книги Парадигмы Жизни Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, разработанности Частей Человека, синтеза Компетентности и цельного синтеза Полномочности в Архетипической Метагалактике
13. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
14. 2 Изначально Вышестоящего Отца/2 ИВДИВО/2 ИВДИВО-Октав/2 Октавный Творящий Синтез/Навыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**923/411.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Евгений Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Эталонности Изначально Вышестоящего Отца

411. 27. эталонность Отец-человек-землянина

**859/347.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Явир Синтез Пратики Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Пратического тела Изначально Вышестоящего Отца

347. 27. пратическое тело Отец-человек-землянина

**795/283.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эммануил Синтез ИВДИВО-Тела Формы Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление ИВДИВО-Тела Формы Изначально Вышестоящего Отца

283. ИВДИВО-тело формы Отец-человек-землянина

**731/219.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянин Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

219. 27. тело Отец-человек-землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики

**667/155.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавия Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Формы Изначально Вышестоящего Отца

155. 27. праэталонность Отец-человек-землянина

**603/091.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Нона Синтез Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Пратики Изначально Вышестоящего Отца

091. 27. прапратическое тело Отец-человек-землянина

**539/027.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Андрэа Синтез ИВДИВО-Тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Праформы Изначально Вышестоящего Отца

027. ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина

**1 день 1 часть**

**Время: 1:42:24-2:24:00**

**Практика № 1. Вождение в 27-ой Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Формы Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32-х видов Формы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Нового Пути Служащего, Меча Служащего.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа Метагалактики. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Синтеза, Синтезом Праполномочий Синтеза. И проникаясь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, 448-го архетипа ИВДИВО Метагалактики. Разворачиваемся в Зале, перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы синтезируемся с Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим проникновенности Синтезом Синтеза, Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, насыщаемся каждой клеточкой, вам Кут Хуми Фаинь эманируют Синтез, каждой частичкой, субъядерностью, накапливая в каждую Часть. Впитываем в каждую Часть Огонь и Синтез Аватаров Синтеза, во все Системы, Аппараты, Частности. И проникаясь, насыщаемся.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 27-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас и Синтез нас. И просим заполнить, концентрировать Синтезом, напитать Синтезом, просим насыщенности компакта синтезом каждого из нас. И проникаясь, заполняемся, насыщаемся, концентрируемся Синтезом. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Инструмента Ипостаси 27-х Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. И проникаясь, просим развернуть каждого из нас Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разворачивается Инструментами, возжигаясь, разгорается этими Инструментами. И разворачиваясь, вспыхиваем этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении Служащего. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Служащего каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении Формы Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца, в 32-ричном выражении каждого из нас. В явлении Формы:*

*Человека,*

*Человека-Посвящённого,*

*Человека-Служащего,*

*Человека-Ипостаси,*

*Человека-Учителя,*

*Человека-Владыки,*

*Человека-Аватара,*

*Человека-Отца,*

*Человека Иерархии,*

*Посвящённого Иерархии,*

*Служащего Иерархии,*

*Ипостаси Иерархии,*

*Учителя Иерархии,*

*Владыки Иерархии,*

*Аватара Иерархии,*

*Отца Иерархии,*

*Человека Иерархии ИВДИВО,*

*Посвящённого Иерархии ИВДИВО,*

*Служащего Иерархии ИВДИВО,*

*Ипостаси Иерархии ИВДИВО,*

*Учителя Иерархии ИВДИВО,*

*Владыки Иерархии ИВДИВО,*

*Аватара Иерархии ИВДИВО,*

*Отца Иерархии ИВДИВО,*

*И далее:*

*Человека ИВДИВО,*

*Посвящённого ИВДИВО,*

*Служащего ИВДИВО,*

*Ипостаси ИВДИВО,*

*Учителя ИВДИВО,*

*Владыки ИВДИВО,*

*Аватара ИВДИВО,*

*Отца ИВДИВО,*

*И Человека Изначально Вышестоящего Отца,*

*Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Аватара Изначально Вышестоящего Отца,*

*и Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас синтезфизически собою. И проникаясь, просим развернуть каждого из нас в явлении 32-х видов Формы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем 4096 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении Формы Изначально Вышестоящего Отца каждой Части. С преображением, ростом, развитием Формы Изначально Вышестоящего Отца всех Частей, Систем, Аппаратов, Частностей каждого из нас. В преодолении, сжигании некорректных накоплений Формы, неадыкватностей Формы и иных других несоответствий Формы Изначально Вышестоящего Отца Частей каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сжечь и завершить.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим скорректировать, преобразить Формы Частей каждого из нас. И просим прощение за любые некорректности Формы Частей допущенных каждым из нас своим содержанием, частностями, деяниями, поступками, действиями и иными другими негативами в любых воплощениях рас, эпох, цивилизаций каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Сожжено.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца, 513 метагалактически-метрически-архетипически, в Ядро ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом 513 метагалактически-метрически-архетипически в Ядро ИВДИВО, встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваясь в форме Ипостаси 27-го Синтеза. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим у Изначально Вышестоящего Отца сжечь любые нарушения, некорректности, записи несоответствие Форме Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Неправильное, некорректное оформление Формы, ракурсом Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, связок между Частностями каждого из нас, которые приводят к неправильному оформлению последующей Части каждого из нас. И неправильному формированию Части, Частностей каждого из нас, и далее некорректного действия Части, в связи с этим. И просим у Отца прощение. Или некорректные частности, просим их сжечь, которые Отец считает, что нет необходимости их думать, ими действовать, их перерабатывать, их связывать, их оформлять во что-то.*

*И проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Служащего каждым из нас, и просим развернуть каждого из нас Служащим перед Изначально Вышестоящим Отцом, ракурсом второго курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Инструмента Служащего, просим сотворить новые Инструменты Служащего каждому из нас. И просим развернуть, ввести каждого из нас в явление Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, разворачиваясь, вспыхиваем Служащим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Форму Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждому из нас. И просим заполнить Огнём Формы Служащего каждого из нас и Синтеза нас, ракурсом 27-х Метагалактических Философских Чтений второго курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, заполняемся, насыщаемся, концентрируемся Формой. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 вида Формы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 вида Формы, от Формы Человека до Формы Отца, каждому из нас и Синтезу нас, 32-ричном выражении каждого из нас. И просим концентрировать и заполнить. И заполняясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем 32-мя видами Формы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Форм Изначально Вышестоящего Отца, в каждую из 4096-ти Частей каждого из нас, восемь 512-риц. И просим напитать, наполнить, концентрировать Форму Изначально Вышестоящего Отца каждую Часть каждого из нас. Преобразить каждую Часть Формы Изначально Вышестоящего Отца, скорректировать Форму Частей каждого из нас, согласно их эталонному выражению Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь Служащего каждому из нас и Синтезу нас. И просим у Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в новый Путь Служащего.*

Делаем в Зале шаг вперёд. Вставая в Новый Путь.

*И возжигаясь, вспыхиваем в Новом Пути, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меч Служащего каждому из нас.*

Перед вами возникает Меч, берём Меч в руки. “Это Меч-щит”, — сказал Отец. То есть, от может становиться щитом, расширяться до любой формы. И также становиться Мечём и, соответственно, может приобретать любую форму — щита, от размеров всего тела до небольшого, маленького щита, если это необходимо. И мы берём Меч в руки, поднимаем его слегка вверх. И Отец, Волей Отца, капает Волю на Меч Служащего каждому из нас. Впитывается Воля Отца, впитываем Меч в позвоночник. И Отец в Зале говорит: “Воля, Честь, Служение Изначально Вышестоящему Отцу сверхпассионарна!”.

*И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем Мыслеобразом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волю Изначально Вышестоящего Отца Служащему каждому из нас. И проникаемся, вспыхиваем Волей Отца. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Волей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем, разворачиваемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца перед Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Служащего каждого из нас и Синтеза нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Служащего. И впитываем Жизнь. И проникаясь, напитываемся, разворачиваемся Жизнью Служащего каждым из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девять миллиардов Форм Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку в его Часть. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Формы, Форму Изначально Вышестоящего Отца в каждом человеке на Планете Земля, в том числе в корректном развитии Формы Частей у каждого человека на Планете Земля. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девять миллиардов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть их по Планете Земля. И укутываем Планету Земля. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развернув Огонь и Синтез по Планете Земля. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим роста и развития Служащим каждым из нас. Просим научить жить Жизнью Служащего каждым из нас. И возжигаясь, проникаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и Синтезом нас. Разворачиваемся, вспыхиваем Формой Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. В Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделения участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И эманируем в ИВДИВО каждого, возжигаемся, вспыхиваем новой Формой. Эманируя, преображаем свою сферу ИВДИВО каждого Формой Отца. И разворачиваем по своей Форме ИВДИВО каждого. Развёрнуто. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 02:39:54-03:04:44**

**Практика №2. Стяжание Рождения Свыше, Нового Рождения Ре-ИВДИВО Октавой Метагалактики Человека-Землянина. Преображения Образа Изначально Вышестоящего Отца с Монадой, Прамонадой ракурсом Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Перевод Частей Изначально Вышестоящего Отца явлением Тела Служащего Ре-ИВДИВО Октавой Метагалактики. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца и перевод их в 28-й архетип ИВДИВО. Трансляция Компетенций в Ре-ИВДИВО Октаву Метагалактики**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 27-го архетипа ИВДИВО. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим, Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 27-го архетипа на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 400 высокой ивдиво-реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся формой Служащего. Мы инструменты стяжали у Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Нового Рождения, Рождения Свыше, преображения Образа Изначально Вышестоящего Отца с Монадой, Прамонадой каждого из нас и синтез нас ракурсом 27-го архетипа ИВДИВО Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим перевести, развернуть Части каждого из нас из всех последующих архетипов ИВДИВО в 27-й архетип ИВДИВО, просим развернуть. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, новое количество Цельных Частей каждого из нас в явлении 73 квинтиллионов 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 464 Части каждому из нас и синтез нас синтезфизически собой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому по количеству Компетенций каждого из нас. И просим перевести Компетенции в 27-ой архетип ИВДИВО. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа ИВДИВО. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 465-ой высокой ивдиво-реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И разворачиваемся в форме Служащего перед Изначально Вышестоящим Отцом. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим усилить, углубить Синтез с каждым из нас, с каждой нашей Частью, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца соответственно. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец усилил Синтез с каждым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Рождение Свыше каждому из нас и синтез нас. И проникаясь перед Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Рождения Свыше ракурсом Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас в явлении Нового Рождения каждого из нас в явлении Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 464 Аннигиляционных Ядер Огня. Стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 464 Ядра Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 464 Аннигиляционного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Ядра Синтеза, Ядра Огня между собой, просим их впитать в каждого из нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, впитываем, разворачиваемся Аннигиляционными Ядрами Огня в аннигиляции Ядрами Синтеза каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении 27-го архетипа ИВДИВО. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспахиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа каждому из нас. И просим преобразить Подобие каждого из нас, Образ Изначально Вышестоящего Отца, Монаду, Прамонаду каждого из нас, и в Монаде, Прамонаде Образ Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Базовых Частей каждому из нас и просим развернуть, и перевести их в 27-ой архетип. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиардов 838 миллионов 206 тысяч 464 Части Цельные каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Тело Служащего каждому из нас. Просим развернуть данные Части в явлении Тело Служащего. И проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть все Части, перевести Части каждого в 27-ой архетип высокой-ивдиво реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. И проникаясь, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Архетипических Частей каждому из нас. Просим перевести их на физику 28-го архетипа, на первые 512 изначально вышестоящих ивдиво-реальности Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Архетипических Частей каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь, заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Разворачиваемся в явлении новых Частей с их Системами, Аппаратами, Частностями каждого из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас по количеству Компетенций каждого из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца перевести все Компетенции каждого из нас в 27-ой архетип. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваясь, возжигаемся новыми стяжёнными Частями каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца, просим заполнить все стяжённые Части в данной практике каждым из нас Формой Изначально Вышестоящего Отца, концентрировать, напитать, сгустить, заполнить, компактефицировать Форму Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, заполняемся этим. И мы напитываемся, концентрируемся Формой. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом в новой насыщенности, плотности Формы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело. Возжигаясь, разворачиваемся новым строением Частей каждого из нас, концентрацией Формы Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время: 03:07:44-03:43:10**

**Практика-тренинг № 3. Перевод четырёх частных личных Зданий каждого из нас в вершину Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира 27-го архетипа ИВДИВО и на вершину 27-го архетипа, на физику 28-го архетипа в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца. Преображение четырех Зданий и инструментария 64-х этажей по новым стандартам Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг с четырьмя инструментами 27-го этажа вершинного Здания, стоящего в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 27-го архетипа. И синтезируясь, проникаемся. И проникаясь, мы переходим в Здание, в Зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 27-го архетипа, и переходим на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 400 высокую ивдиво-реальность Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в форме Служащего. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза, Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 27-го архетипа каждому из нас и синтезу нас, и просим впитать это Ядро. И проникаясь, впитываем. И возжигаясь, преображаясь этим, и мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь перевести Здания каждого из нас в вершину Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира 27-го архетипа ИВДИВО и на вершину 27-го архетипа, на физику 28-го архетипа в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Здание каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить Здание каждого из нас в явлении нового количества, качества инструментария, ракурсом каждого из 64-х этажей и 65-го этажа-мансарды, с лестницей и столпом посередине Здания и зданием вокруг, 4000 метров, парком вокруг. И просим преобразить 65-й этаж каждого из нас с книгами Синтеза 128-ми. Стяжаем 128 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 128 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть и преобразить книги Парадигмы на 65-м этаже, со шкафом и столом на 65-м этаже каждого из нас. И с выходом в углах на 65-м этаже, к Аватарам-Ипостасям, к Аватарам Синтеза, и просим развернуть пюпитры с книгами в каждом из четырёх Здании каждого из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем 27 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 27 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить и обновить все инструменты каждого из нас, ранее стяжённых каждым из нас в каждом из Зданий, согласно новым стандартам данного Здания. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим, эманируя синтез на все четыре Здания каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть инструменты по 27-м этажам четырёх Зданий каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 27-ой архетип. И разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 465-ую высокую ивдиво-реальность Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся формой Служащего 27-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа каждому из нас, просим впитать в каждого из нас Ядро Огня. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить, модернизировать Здания каждого из нас, преобразить формы Здания, формы инструментов в виде лестниц, этажей каждого из нас, по новому стандарту Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим скорректировать, преобразить инструменты, развернуть новые инструменты каждого из нас по раннее пройденным Синтезам, в дополнении их. И инструменты разворачиваются. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем инструменты на четыре 27-х этажа Здания каждого из нас. И просим развернуть их. Эманируем в Здание каждого из нас на каждый из них, преображаем, переформатируем Здания. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Формы Изначально Вышестоящего Отца в каждое Здания каждого из нас. Просим заполнить Формой Изначально Вышестоящего Отца каждый этаж с Кубами Синтеза каждого из нас в преображении, обновлении Кубов Синтеза и Униграмм каждого Здания. Развёрнуто.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Нас Отец переводит на 27-й этаж в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа.* Становимся. И теперь по четырем углам у нас расположены четыре базовых инструмента. И мы подходим к одному из углов. Мы идём направо. Направо относительно, относительно того, как вас Отец поставил, зафиксировал, развернул. И справа, мы подходим к одному инструменту. Обратите внимание, ощутите масштаб этого помещения, в центре Нить Синтеза с лестницей, которая идёт вверх. И нас Отец ведёт к инструменту. Мы немножко растерялись, обратите внимание тело встало от масштабов. Идём ножками, не плывём, не летим, пройдитесь ножками. И мы подходим к одному из инструментов. Перед вами сфера-шар, внутри ядро и внизу диск. И нас Отец вводит в этот инструмент. И вот вам объясняет Изначально Вышестоящий Отец, что это инструмент эталонных частей. И вот вы пока там стоите, инструмент начинает, знаете, как вспышки друг за другом: первая, вторая, третья, четвертая, пятая, шестая, седьмая. Здесь фиксируются, вспыхивают эталоны каждой части. И таких вспышек, услышьте Отца, он вам говорит, что их 512. То есть 512 эталонов. То есть, если вы хотите части активировать и преобразить на эталоны, то становитесь сюда. Там диск под ногами, сфера вокруг, Ядро. Мы становимся Часть в Часть, здесь развёрнуты эталоны 512-и Базовых Частей. И друг за другом идут вспышки, они очень быстро друг за другом, можете почувствовать, как Части отстраиваются относительно каждого эталона. Где-то 128 уже прошло. Это мгновенно, друг за другом сменяющиеся микровспыхивания. Где-то 256. И завершаем. Тело отстраивается. И завершается, вспыхиваем 512-я Часть эталона. Мы выходим, плавно выдвигаясь из эталона.

И далее нас Отец ведёт вдоль стенки. Проходим сразу к следующему углу. И здесь мы стоим перед инструментом. Попробуйте распознать, посмотреть. И здесь, кстати, фиксируется инструмент 27-й, который называется «Совершенное Познание». Перед вами куб синтеза, вернее в кубе синтеза оформлен набор огнеобразов, и вокруг разворачивается среда эманации разных видов познании. То есть, послушайте, как объясняет Отец. Можно сюда вставать, в концентрацию, среду этой сферы и познавать, например, какие-то процессы, изучать что-то, допустим, читать, различать, думать. Здесь активируется познание каждой Части. Что она опознала, что она знает. И вот настройтесь на этот куб, потому что вы стоите отдельно, чтобы включится в это познание, настройтесь на этот куб, а куб на вас. И попробуйте что-то познать, что вам фиксирует Отец, какое познание на вас Отец зафиксировал. Например, у меня познание 27-го Синтеза, потому что я люблю этот синтез. Какие познания приходят в голову, как поток мыслей, может быть ответов, которые вам нужны. Причем эта сфера не дает вам ответы, но она вскрывает разные виды инструментов познания, совершенное познание 27-й части всех стяжённых ваших инструментов. Это 27-й инструмент так называется «Совершенное Познание». У вас активируется в сопряжении с этим кубом, внутри куба ядро светящееся, и у нас вскрывается 27-е инструменты и вот какая-то мысль, которую фиксирует Отец, и мы как бы начинаем познавать этими инструментами, которые есть внутри нас. И причем инструменты разнообразны, где-то Аватара, где-то Владыки, где-то Учителя, где-то Служащего. То есть формируется такое разнообразие распознания той темы, которая вам была сейчас фиксирована Отцом. Хорошо, завершаем.

Мы переходим в другой угол. Инструмент одного из Аватар-Ипостасей, соответственно инструмент Формы. Подходим. «Сфера Огня – Форма», – объясняет Изначально Вышестоящий Отец. И мы заходим в эту сферу. Из этой формы, обратите внимание, идёт настрой и вспыхивание Огня Формы ракурсом физического мира, Формы ракурсом тонкого мира, метагалактического мира, синтезного мира, Формы разных видов материи. И здесь фиксация формы, то есть Огня Формы. Не самой формы, например, эфира. А Формы Изначально Вышестоящего Отца Огня ракурсом, например, эфира. То есть, здесь за друг другом идёт перетечение Огней и даже можно отсюда настроится на тонкий мир 27-го архетипа, метагалактический мир, поощущать его, повзаимодействовать. Формы 27-го архетипа, формы синтезного мира, формы, например, эфира. Например, все формы синтезного мира строятся огневеществом, формы тонкого мира строятся световеществом, тело, например, которое строится световеществом. Оно оформлено телом, но внутри строение световеществом и так далее. То есть здесь идёт различение, распознание, изучение Формы 27-го архетипа, ракурсом материи 27-го архетипа. Выходим.

И идём в ещё один угол. И мы переходим в еще один угол, Отец нас переводит, становимся ножками. И, кстати говоря, здесь форма-инструмент в виде бассейна. Здесь располагается очень большой бассейн, но бассейн здесь разный. Мы обличаемся в купальники и ныряем в первую дорожку. Внимание, здесь вода, как ощущение мокрое. Бассейн поделён на несколько дорожек. Проплываем. И доплываем до следующего края. Бассейн достаточно большой, здесь расстояние в зале большие, поэтому, если это угол сказано, то на самом деле он занимает очень большой периметр этого зала. Проплыли – вышли. Но ощущение такое, что мы плыли не в воде, а как огонь, который стекает по телу. Дальше, подходим к следующей дорожке, ныряем. Здесь Огонь более разреженный, вы плывете в огне, то есть такое ощущение как будто тело невесомое, как будто оно полувода, полупар, вот такое ощущение. Но тело при этом плывёт, оно поддерживается, оно не падает на пол, не всплывает на поверхность, оно плавает внутри. Теперь опять слева направо, сзади наперед наоборот, возвращаемся к тому месту с которого начали. Становимся, касаемся бортика руками, выходим. Здесь небольшие ступеньки наверх, прям пару ступенек вверх, пару ступенек вниз на бортиках. Потом подходим к следующей дорожке, ныряем. И здесь дорожка, обратите внимание, здесь ощущение, что очень густой пар. И на самом деле вот здесь телу даже, мне кажется, здесь даже легче идти, чем плыть. Но попробуйте здесь проплыть. Причем здесь пар, не как у нас, в котором нельзя плыть, у нас водяной пар. А здесь огнеобразы. Отец меня поправляет. Здесь как сгущенные огнеобразы, в которых можно плыть. Видели когда-нибудь детские бассейны с шариками. Но только это не вода, а шарики как игрушки, когда дети туда ныряют, играют, вызывают такие рефлексы. Здесь примерно тоже самое, только сгусти огня в виде шариков, хлопьев, сгустков внутри которых вы плывете. То есть они плотные. Внутри них можно плыть, отталкиваясь, проталкиваясь, я даже не знаю, как это ощутить. Попробуйте сами какое-то своё ощущения сложить. Как желе, только плотно. Это очень плотно, здесь на самом деле нужно приложить большую массу силы, чтобы доплыть до конца. Если первый было очень легко плыть, второй чуть, наверное, тоже легко, то здесь плыть сложно. Но это тренировка на силу, на выносливость. Выходим. Отец ускоряет нас. Здесь время немножко другое. Подходим и последний бассейн – ныряем. Вас Отец так немного подталкивает, чтобы вы быстрее нырнули. Ныряем. И попробуйте здесь словить, какие у вас здесь ощущения. Поймайте. Здесь, наоборот какая-то очень повышенная вязкость вот этого субъядерного потока. Это тоже огонь, но здесь он скользит. И такое ощущение, как будто здесь нельзя глубоко нырнуть. И выталкивает такая, если когда-нибудь плыли в очень солёной воде. Только здесь ещё плотнее. Она как скользкая эта вода. То есть если там она была жёсткой и сложно было плыть, то здесь как будто прям отталкиваешься от воды, и она несёт тебя эта вода потоком куда-то. Знаете, здесь ещё такое ощущение как будто поток идёт именно вот как в ручье именно, когда он течёт в каком-то направлении. Отец объясняет, что это сила поверхностного натяжения между молекулами, в которых вы плывёте, такое ощущение как будто вы плывёте в ручье по течению. И мы быстро доплываем обратно. Кстати говоря, это даже я сейчас сообразила, эта дорожка - это поток огнеобразов по течению куда плывём. Там, где мы ныряли - это против течения. Получается здесь однонаправленный поток. Вот если первый просто стоячая вода, вернее стоячий огонь. Это не вода здесь ни в одном в бассейне. А вот здесь один в одну сторону, второй в другую, другой ретроградно бежит. За счет этого можно плыть в двух потоках. И так и так. Первый мы с сопротивлением поплыли, второй, наоборот, в усилении нас в своих достижениях, достижении цели, бортика следующего. И останавливаясь, мы доплываем. Выходим.

Перед вами небольшой стенд, подставочка, висит полотенчико. У яней такой сине-голубой, у женщин красно-розовый. Вытираться им не обязательно, можно просто впитать, чтобы побыстрее волосы высохли промокнуть можно. Там небольшой коврик, здесь небольшой душ, кстати говоря, стоит. И мы выходим из этого квадрата с бассейнами. И грязь, если с тела какая-то смылась, осталась, так как здесь огонь, то она всё пережигается в этом бассейне. Поэтому самоочищающейся бассейн. Как Поядающий Огонь, всё, что не от Отца сгорает. Если в воде уходит в осадок и остается в бассейне грязь, которая там есть. То здесь, за счёт того, что огненная структура, здесь пережигается всё, что с тела слетело. Поэтому как омовение такое. Знаете, как в храмах раньше омывали Огнём, помните, в чаще или ещё где-то. То есть здесь такой процесс, когда тело омывается. И мы разворачиваемся в форме Служащего снова. На этом достаточно, четыре инструмента мы посмотрели.

*Мы возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 465-ой высокой ивдиво-реальность Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись. Развернулись в форме Служащего. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Вспыхиваем этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаясь этим. Преображаемся этим. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников практики. Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 00:35:29-1:15:19**

**Практика № 4. Стяжание ИВДИВО-тело Праформы Отца-человека-землянина и ИВДИВО-тело Формы Отца-человека-землянина**

*Возжигаемся* *Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, разгораемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с**Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа Метагалактики. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся их Синтезом, укутываемся им. И проникаясь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, 448-го архетипа ИВДИВО Метагалактики. Встали, развернулись в Зале перед Аватарами Синтеза в форме Служащего.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении двух Частей ИВДИВО-тело Праформы Отца-человека-землянина и ИВДИВО-тело Формы Отца-человека-землянина каждому из нас и синтезу нас. Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим развернуть две Части каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Просим развернуть у каждого из нас Систему Частей — Фору, Аппарат Частей — Абсолют и Частность — Форма каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим развернуть 8-рицы Частей соответственно от Базовой до Всеединой каждому из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Эмануилом и Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Андреа. И переходим в Зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эмануил Андреа на 283-й архетип Метагалактики ИВДИВО. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эмануил Андреа. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эмануил Андреа, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся.*

Аватаресса Синтеза Андреа в бордово-красном платье, классическом, строгое, приталенное, обтягивающее платье, офисный стиль, но при этом элегантное платье, бордового цвета, со вставками, с крупными пуговицами, обшитыми тканью. И на голове маленькая красная шапочка с лёгкой вуалью. Она не закрывает глаза, маленькая женская шляпка, не от солнца, не от ветра, просто украшение. И туфли на высоком каблуке ярко красного, алого цвета. Какой-то французскийстиль, элегантный, но при этом очень строгий.

Переводим взгляд на Аватаров Синтеза. Аватар Синтеза Эмануил, он ниже ростом Аватарессы Синтеза, достаточно молодое лицо, лет 35-40. У него тёмно-синего цвета вельветовый пиджак, текстурная ткань, может не вельвет. По всему пиджаку, как вышивка. Ярко синего, ультрамаринового цвета платочек. Стиль очень изысканный, английский. Ярко синего цвета штиблеты. У Аватара Синтеза одна рука в кармане, другая свободна, Аватар Синтеза улыбается. У него модная причёска, слегка вьющиеся волосы. Стильная пара Аватаров Синтеза ИВДИВО-тела Формы. Аватаресса Синтеза улыбается и говорит, что встречают по одёжке, провожают по уму. На форму сделан акцент. Это внешнее восприятие, а есть служебная форма. Вам Аватары Синтеза эманируют ракурсом голограмм Компетенции Полномочий, где Форма покрыта разными знаками, как водяные, голографические знаки. В паспортах такие делают. Здесь тоже самое. По всей форме голографические знаки, разная вязь, переплетения, кресты, как знаки Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивости, Должностных Компетенций. Они эманируют. Их видно. И полномочия Аватаров Синтеза, которые фиксируются на этой форме в виде определённых линий, вития на пиджаке или на плечах слева и справа, горят такие линии Огня. Форма отражает ещё и Полномочия. Чтобы вы видели Форму не только ракурсом одежды Аватаров Синтеза, но и ракурсом формы Полномочий.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, мы прониклись Синтезом Формы и Синтезом Праформы Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим развернуть Часть ИВДИВО-тело Формы и ИВДИВО-тело Праформы каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою, с Системой — Фора, Аппаратом — Абсолютом и Частностью — Форма.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем восемь Синтезов ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Просим развернуть восемь видов Части в каждом из нас Базовой, Цельной, Метагалактической, Октавной, Архетипической, Совершенной, Однородной, Всеединой в каждом из нас. И проникаясь, заполняемся, возжигаемся, преображаемся, разворачиваемся Частями каждого из нас. И синтезируясь, стяжаем восемь Синтезов Формы Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим заполнить, концентрировать Части каждого из нас, просим их напитать Синтезом. И стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем развитие, обучение, воспитание, действие, дееспособность развитость, активность Частей каждому из нас. И проникаясь, заполняемся, концентрируемся. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эмануил Андреа, и стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза ИВДИВО-тела Формы ИВО и 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтезов ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем названное количество Частностей Форма Изначально Вышестоящего Отца в Часть каждому из нас. И просим развернуть Частности Форма каждому из нас и впитываем Частности. И проникаемся, концентрируемся, насыщаемся, впитываем набор Частностей каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем одну Частность Форма в Часть ИВДИВО-тело Формы или в ИВДИВО-тело Праформы каждому из нас, как главную Частность — Форма. То есть, она одна большая, превалирующая, главная каждому из нас.*

У каждого, своя Частность. Она зависла шариком над головой, и мы впитываем этот шарик в Головной мозг. Аватаресса Синтеза проходит по залу, дотрагивается до макушек головы каждого из нас рукой, чтобы вы впитали эту Частность, потому, что она настолько масштабна, что наш мозг не понимает её. Можете почувствовать прикосновение, легкий хлопок по макушке. Аватаресса возвращается на место, становится перед Аватаром Синтеза.

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Эмануил Андреа, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений, развития, разработанность данной Части каждого из нас. Проникаемся, вспыхиваем этим.*

Если сейчас посмотреть на Аватарессу, у неё ярко белого цвета волосы, уложены в стиле Мэрилин Монро. У неё огромные ярко-голубые глаза. У Аватара Синтеза наоборот, чёрные волосы, он брюнет, мелкие кудрявые волосы и карие глаза. Задорный улыбающийся вид*. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Вспыхиваем этим. “Впитали Частность”, — Аватаресса сказала.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513-ти метагалактически-архетипически-метрически в Ядро ИВДИВО. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем две Части ИВДИВО-тело Формы Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело Праформы каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, сотворить новые две Части каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Системы — Форы соответственно в каждую Часть, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Аппараты — Абсолюты в каждую Часть. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Частности — Форма в каждую Часть каждого из нас, и, проникаясь, впитываем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Эталона Частей ИВДИВО-тело Формы Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело Праформы каждому из нас. И просим сотворить Части каждому из нас, согласно Эталонной Части Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Формы Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело Праформы Изначально Вышестоящего Отца, соответственно.*

*И проникаясь, заполняемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, впитываем Части. Они перед вами. Впитываем сначала ИВДИВО-тело Праформы Изначально Вышестоящего Отца, потом ИВДИВО-тело Формы. Почувствуйте, как две Части входят внутрь вас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь видов ИВДИВО-тела Формы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем ИВДИВО-тело Формы от Базовой до Всеединой Части. Стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь видов ИВДИВО-тела Праформы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем Части от Всеединой до Базовой. И проникаясь, заполняемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов Формы Изначально Вышестоящего Отца в каждую Часть каждого из нас. Просим концентрировать, компактифицировать, заполнить, насытить Формой Изначально Вышестоящего Отца каждую Часть от Базовой до Всеединой, соответственно, каждого из нас ИВДИВО-тело Формы и ИВДИВО-тело Праформы.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Частности Формы Изначально Вышестоящего Отца в каждую из восьми видов Части каждого из нас восьми видов ИВДИВО-тело Формы, восьми видов ИВДИВО-тело Праформы каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца напитать, концентрировать и заполнить каждого из нас данными видами Частностями Формы каждого из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в концентрации и развёртывании в каждой Части Частности Форма каждому из нас. И проникаясь, насыщаемся, заполняемся, концентрируемся. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся Частями каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 частностей Формы по 64 в каждую из них. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в каждую от Базовых до Всеединых Части ИВДИВО-тело Формы и ИВДИВО-тело Праформы каждого из нас по 64 вида Частностей Формы от Формы-Движения до Формы-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, просим развернуть разнообразие Частности Форма каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Вспыхиваем этим.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем новой концентрацией Частностей каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Частности Формы Изначально Вышестоящего Отца каждому и нас, как одна большая Главная Частность каждого из нас. Отец поясняет, она будет вести вас в течение всей жизни. Перед вами зависают два огнеобраза, два объёма. Первый впитывается в головной мозг и второй. Они маленькие, как два ядрышка, но очень плотные, даже горячие сгустки, которые впитываются в Головной мозг. Обратите внимание, как они впитываются. Один огнеобраз впитывается в правую половину головного мозга, другой огнеобраз впитывается в левую половину головного мозга. Один будет активировать ваши логические, математические возможности, второй творческие, ассоциативные, впитываем. Частности зафиксировались. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца обучения, воспитания, развития, действия, дееспособности, активности каждой Части каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело Праформы каждому человеку на Планете Земля, и стяжаем 9 миллиардов Формы Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить и развернуть данную Часть у каждого человека с Системами, Аппаратами, и Частностями.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 9 миллиардов Форм Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 миллиардов ИВДИВО-тело Формы каждому человеку на Планете Земля. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем этот Синтез по Планете Земля. И укутываем Планету Земля Синтезом. Развернули.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эмануил Андреа. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваясь стяжёнными двумя Частями каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики и в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:20:39-01:38:30**

**Практика № 5. Стяжание Части тело Отец-человек-землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 27-го архетипа. Пойдём именно туда, прицельно. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 400-ой высокой ивдиво-реальность Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Служащего.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и развернуть в каждом из нас Часть тело Отца-человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, впитываем Часть. Она похожа на нас, она повторяет наши формы тела, формы лица. Эта Часть, она идентична. Она такая, какие мы есть.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 27-го архетипа.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем у Аватарессы Синтеза Фаинь 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим концентрировать, заполнить каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть у каждого из нас восемь видов данной Части, от Базовой до Всеединой. И возжигаясь, просим развернуть и сформировать её Системы — Форы, Аппараты — Абсолюты, Частности — Формы Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, впитываем. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отцом-Человеком-Землянином Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в Зал на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 171-ю высокую ивдиво-реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Встали, развернулись в форме Служащего.*

*И синтезируясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза восемь Синтезов Тела Отца-Человека-Землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим развернуть восемь данных Частей с их Системами, Аппаратами, Частностями, соответственно, каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отцом-Человеком-Землянином Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Огнеобраза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отца-Человека-Землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим концентрировать. И проникаясь, заполняемся этим. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем все стяжённым, возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Частности Форма Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в данное Тело. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. Возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза и стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтезов Тела Отца-Человека-Землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в явлении в соответствующих названных количеств высоких ивдиво-реальностей Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Проникаемся, возжигаемся, преображаемся и вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513 метагалактически-метрически-архетипически, в Ядро ИВДИВО. Встали, развернулись с Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Встали, развернулись в форме Служащего. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца от Базового до Всеединого тела Отца-человека-землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить новую Часть каждому из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь видов Формы Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Часть с её Системами — Форами, Аппаратами — Абсолютами, Частностями — Формами каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, концентрируемся, впитываем данную Часть. Тело входит каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа ИВДИВО Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. И просим заполнить, концентрировать, развернуть Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца в каждый и из восьми видов Частей каждого из нас. И впитываем.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Ядра четырёх миров 27-го архетипа ИВДИВО: Физического, Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира каждому из нас в данное Тело. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 высоких ивдиво-реальностей Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Впитываем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию стяжённую каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим развития, обучения, образованности, дееспособности данной Части каждого. Преображаясь, разворачиваемся, впитываем в физическое тело.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отца-Человека-Землянина Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем, концентрируя собою, разворачиваясь Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем этим и эманируем всё стяжённое, возожжённое Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. Выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:38:55-01:44:21**

**Практика № 6. Наделение двумя Компетенциями: второй ИВДИВО-Октавный Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца и второй Октавный Творящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа ИВДИВО. Встали, развернулись в форме Служащего.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим преобразить каждого из нас явлением второго Творящего Синтеза ИВДИВО-Октавного и Октавного каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении, соответственно, Навыков синтеза каждого Творящего Синтеза, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим принять нас на ночное и дневное обучение каждого из нас 27-м Метагалактическим Философским Чтениям Синтеза и разработанности, развития Служащего каждым из нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513 метрически-метагалактически-архетипически. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем второй Творящий Синтез каждому из нас Октавно, стяжаем второй Творящий Синтез ИВДИВО-Октавно каждому из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем два по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Навыка синтеза каждой Компетенции каждого из нас. И проникаясь, напитываясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения каждого из нас и дневного обучения 27-ми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся, разворачиваясь новыми Творящими Синтезами физически, разворачиваясь новыми Навыками Синтеза. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:43:12-02:28:44**

**Практика № 7. Стяжание Созидания Изначально Вышестоящего Отца 27 –ми Архетипов, 27-го Архетипа ИВДИВО**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аватар Синтеза Кут Хуми сказал: «Это Праздничная практика». И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 27-го Архетипа. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 27-го Архетипа на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 400-ой высокой ивдиво-реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся в форме Служащего каждым из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем проникновенность Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь, насыщаемся, концентрируемся Синтезом. И проникаясь, насыщаемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения каждому из нас. И мы заполняемся, насыщаемся, концентрируемся Синтезом. И просим насыщенности, плотности, концентрации компакта Синтеза в каждом из нас. И мы заполняемся, насыщаемся, концентрируемся. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 16-ричной Антропности каждого из нас в росте и развитии Антропности каждого из нас от Человека до Отца 16-ричного ракурса каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И в росте и развитии каждого из нас в данных 16 видах Антропности:*

*Человека,*

*Человека-Посвящённого,*

*Человека-Служащего,*

*Человека-Ипостаси,*

*Человека-Учителя,*

*Человека-Владыки,*

*Человека-Аватара,*

*Человека-Отца,*

*Человека Изначально Вышестоящего Отца,*

*Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Аватара Изначально Вышестоящего Отца,*

*Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь, концентрируясь, насыщаемся. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Антропностью каждого из нас. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И просим роста и развития Антропности каждого из нас, достижения Антропности Служащего каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим. И Антропности каждого из нас ракурсом 27-ми Архетипов ИВДИВО и 27-го Архетипа ИВДИВО. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас. И просим расширения внутреннего мира Служащим каждого из нас ракурсом 27-ми Архетипов концентрации, развёртывании, созидании Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире, в расширенном внутреннем мире Служащего каждого из нас ракурсом 27-ми Архетипов ИВДИВО. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть ИВДИВО каждого в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся ИВДИВО каждого и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и просим преобразить ИВДИВО каждого каждого из нас в концентрации и синтезе каждого из нас со сферой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 27-го Архетипа ИВДИВО. И проникаясь, мы синтезируемся ИВДИВО каждого каждого из нас с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 27-го Архетипа. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести в сопряжение, взаимокоординацию ИВДИВО каждого каждого из нас с ИВДИВО 27-го Архетипа. И сопрягаясь, синтезируемся со сферой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 27-го Архетипа. И мы синтезируемся теперь со сферой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем в данной сфере ИВДИВО Созидание Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сонастроить, концентрировать на каждого из нас Созидание Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в сопряжение ИВДИВО каждого из нас с ИВДИВО 27-го Архетипа ИВДИВО. И сопрягаясь, концентрируемся. И в этом сопряжении на нас капает, и начинают стекать густые капельки по нашей сфере ИВДИВО. И из сферы ИВДИВО на нас концентрировалось Созидание. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь настроить на это Созидание каждого из нас сопряжение со сферой ИВДИВО 27-го Архетипа. И насыщаясь, концентрируемся.*

*И насыщаясь, впитываем Созидание Изначально Вышестоящего Отца в тело каждого из нас. И теперь сфера ИВДИВО на вас откликнулась. Можно почувствовать такое лёгкое напряжение, как толчок, который в зале произошёл, такой сверху-вниз, как бы немножко поддавило и отпустило, как мячик такой резиновый. И мы концентруясь, насыщаемся потоком Созидания сфер ИВДИВО каждого из нас. Мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь научить каждого из нас взаимодействовать со сферой ИВДИВО и концентрацией Созидания Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас. И возжигаясь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в росте и развитии 16-ти видов Антропности в каждом из нас в концентрации Созидания на каждого из нас 27-го Архетипа, где вся Метагалактика созидает каждого из нас. И в концентрации Созидания Изначально Вышестоящего Отца Служащим в каждом из нас в расширении внутреннего мира каждого из нас 27-ю Архетипами ИВДИВО. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас и синтезом нас синтезфизически собою.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 27-го Архетипа. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 465 высокой ивдиво-реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И мы разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом формой Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развёртывании, развитии каждого из нас 16-ти видов Антропности. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Антропности Изначально Вышестоящего Отца:*

*Отца,*

*Аватара,*

*Владыки,*

*Учителя,*

*Ипостаси,*

*Служащего,*

*Посвящённого,*

*Человека,*

*Человека-Отца,*

*Человека-Аватара,*

*Человека-Владыки,*

*Человека-Учителя,*

*Человека-Ипостаси,*

*Человека-Служащего,*

*Человека-Посвящённого,*

*Метагалактического Человека*

*каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим роста и развития 16-ти видов Антропности каждому из нас и синтез нас. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца усилить развитие Антропности Служащего каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И стяжаем 16 видов Созидания 16-ти видов Антропности каждому из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов Созидания каждому Человеку на Планете Земля. И стяжаем 16 видов Антропности каждому Человеку на Планете Земля. И просим роста и развития Антропности в каждом Человеке Планеты Земля. И эманируем по Планете. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого Человека на Планете Земля, в какой либо вид Антропности от одного до шестнадцати по внутреннему потенциалу, росту, развитию, разработанности каждого Человека на Планете Земля. Развернули. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в явлении Служащего. И просим преобразить и расширить внутренний мир каждого из нас в явлении Служащего.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 27 видов Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим заполнить, концентрировать и развернуть Созидание во внутреннем мире каждого из нас в расширении внутреннего мира каждого из нас ракурсом 27-ми Архетипов и 27-го Архетипа. И проникаясь, концентрируемся, насыщаемся, заполняемся Созиданием. И заполняясь, возжигаемся, преображаемся, концентрацией Созидания во внутреннем мире Служащего каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в явлении Служащего Изначально Вышестоящего Отца в концентрации 27-ми видов Созидания Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы разворачиваемся в Зале перед Отцом ИВДИВО каждого. И разворачиваясь ИВДИВО каждого, мы синтезируемся ИВДИВО каждого с ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Созидание Изначально Вышестоящего Отца. Просим настроить и синтезировать Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 27-го Архетипа ИВДИВО с ИВДИВО каждого каждого из нас. И мы синтезируемся ИВДИВО каждого со сферой ИВДИВО 27-го Архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца концентрировать на каждого из нас. И развернуть каждого из нас Созидание Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца в Созидании Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И мы, синтезируясь, стяжаем со сферы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Созидание Изначально Вышестоящего Отца. И концентрируя Созидание Изначально Вышестоящего Отца в настрой мы впитываем Созидание ИВДИВО на каждого из нас. Где весь 27-ой Архетип, всё ИВДИВО, 27-го Архетипа, 27-ми Архетипов созидает каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Синтез ИВДИВО каждого с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца минимально на месяц во взаимодействии, обучении, жизни, дееспособности, развития каждого из нас ракурсом каждым из нас и Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 27-го Архетипа. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, концентрируемся. Насыщение, Созидание. Теперь обратите внимание, хлынул поток Созидания ИВДИВО на каждого. Если там были такие плотные капли у Кут Хуми Фаинь, то здесь, такой как поток, как дождь, только не каплями, а как струями, который хлынул на нашу сферу ИВДИВО, но они такие более жидкие, быстровпитывающиеся, но как струйки, которые стекают от ИВДИВО на ИВДИВО каждого из нас. И мы насыщаемся, концентрируемся. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца во взаимокоординации каждого из нас со сферой ИВДИВО в росте и развитии 16-ти видов Антропности каждого из нас ракурсом Большого Космоса и в развитии внутреннего мира Служащего каждого из нас Созиданием Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пакет, комплекс, концентрацию, сгусток Созидания Изначально Вышестоящего Отца на следующий год каждому из нас в начале нового года. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Созиданием Изначально Вышестоящего Отца и также обучением каждого из нас взаимодействию, созиданию, где нас созидает ИВДИВО как сфера ракурсом Антропного принципа, где вся Вселенная созидает каждого из нас или вся Метагалактика созидает каждого из нас. На данный момент 27-го Архетипа ИВДИВО. Просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас в Созидании и развёртывании для каждого из нас на следующий служебный год, так как мы встретимся в следующий раз в конце января.*

И вот теперь... Мы говорили сегодня про везение, успех, про удачу, про какие-то новые виды восхождения, развития каждого из нас. Просим на это Созидание Изначально Вышестоящего Отца на каждый день следующего 2024 года. И Отец наделяет вам такой поток Созидания. И теперь ваши личные просьбы к Изначально Вышестоящему Отцу, чего бы вы хотели в следующем году. Я понимаю, что сейчас не бой курантов, но мы стяжаем этот объём Созидание. И вот Отец говорит: «Это как распаковка этого Огня, она начнётся с первого января». Вот сейчас вы стяжаете, он будет внутри вас и всю неделю он вам не достанется, потому что это 2023 год. А вот как только прозвучат куранты, начнётся 2024 год, этот Огонь внутри распакуется и Созидание начнёт вас созидать с 2024-го года, то есть это перспективная фиксация Отца на следующий год. Просим. И ещё Отец сказал: «Не забывайте просьбы не только в Огне говорить, но и в Материи». Должно быть и в Материи, и в Огне. Если только в Огне, у вас в Материи ничего не получится. Если только в Материи — у вас не будет Огня, чтобы Материя исполнила, и получится такая однобокость, узкость. Не сложится то, что вы задумали. Но если вы попросите ракурсом Огня и ракурсом Материи, тогда это будет более правильная просьба и тогда она реализуема. Хорошо? То есть ваша просьба должна быть огненно-материальная. Вам время.

«Завершаем постепенно» — это сказал Отец. Там списки. Отец покачал головой. Сказал: «Очень мелочитесь. Вы очень мелочно просите». Вы каких-то масштабов не видите, то есть что-то маленькое из огромного целого. И на самом деле этого маленького вы очень быстро достигните, дальше не интересно будет. Просите что-то большого сразу, то есть не делайте себе ограничений. И даже, наоборот — за пределы своего потенциала просите и тогда что-то получите. Потому что, если просить внутри в пределах самого себя, ну как бы в чём вы сейчас есть, в том и останетесь. Просите что-то большее. Вот Отец, всё, что я говорила, сказал: «Очень мелко!», хотя для вас это крупно, но для Отца это мелковато. Больше просите, масштабом я имею ввиду. Не количеством просьб, а масштабом этих просьб. То, что попросили — остаётся, не к тому, что это уходит, но расширьте масштаб свой.

*«Завершено» — сказал Отец.*

Теперь перед вами появился плывущий сгусток Огня Созидания. Он ни шариком, ни ядром, ни кубиком, то есть, у него нет определённой формы. Это просто такой без ровных краёв плавающий сгусток Огня перед вами. Вот это тот Огонь, который попросили. Если была какая-то просьба у Отца неправильная, Отец вам это говорит: «Вот эта просьба была неверная — не будет». Допусти, например, попросили сами против себя, неправильно как-то сформулировали что-то. Можно попросить у Отца скорректировать. Если вы сейчас услышите Отца: «Вот это было неверно — не будет». Но так чтобы «Мой язык — враг мой». Помните такое? «Казнить нельзя помиловать» — где-то неправильно поставили точку и появился двоякий подсмысл, который для вас будет в новом году некорректен даже, то есть он вас собьет. И просим у Отца, если были какие-то неверные просьбы... Не у всех. Возможно, они были, может быть тут единицы таких, но просим скорректировать по решению Отца на правильный контекст того, что нужно, как Отец это видит. Если эта просьба была, например, там, где это совершенно неверное суждение какое-то, но при этом, по решению Отца, если это необходимо, потому что это может не всем нужно и важно.

*И мы впитываем этот сгусток. Это Огонь, который вам даётся на 2024 год в реализации тех просьб, которые вы попросили у Отца, всё что успели. Всё остальное в Новый Год. И вот этот Огонь у вас начнёт распаковываться, начнёт применяться после праздников, то есть с первого числа. И мы, синтезируясь с Отцом, впитываем этот Огонь и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 365 Созиданий Изначально Вышестоящего Отца каждого дня на будущий год. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, концентрируемся Созиданием Изначально Вышестоящего Отца. И просим Созидания каждым днём каждым из нас и каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом. Впитываем, впитываем, впитываем. Сгусток входит в грудной отдел, грудную клетку и растекается по телу, распределяясь по частям.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим. И посмотрите, Отец в Зале проявился такой формой Деда Мороза и смеётся над нами. «Подарки розданы» — сказал Отец. И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

Послушайте, как Папа смеётся. Просто вот такой громкий-громкий смех.

*И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем девять миллиардов видов Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку на Планете Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца Созидания каждому Человеку на Планете Земля в созидании его Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем это Созидание гражданам, людям на Планете Земля. И просим у Изначально Вышестоящего Отца Созидания каждого Человека на Планете Земля ракурсом Метагалактики от Метагалактики Фа до Метагалактики 27-го Архетипа ИВДИВО Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. И укутываем Планету Земля. Развернули. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваемся, вспыхиваем, новой Антропностью, внутренним миром Служащего каждым из нас. Вспыхиваем Созиданием Изначально Вышестоящего Отца, впитываем Огонь Изначально Вышестоящего Отца Созидание, концентрация сферы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 27-го Архетипа на каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 02:50:35-03:10:39**

**Практика № 8. Стяжание Части Праэталонность Отца-человека-землянина.**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го Архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в Зал Изначально Вышестоящий Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись перед Аватарами Синтеза в форме Служащего. И мы разворачиваемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас.*

*И здесь, в продолжение предыдущей практики, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на следующий год – 2024, научить нас применять тот Огонь, который нам дал Отец Созидания, в реализации наших просьб, желаний, мечты, наделённости каждому из нас Изначально Вышестоящим Отцом, чтобы у нас получилась синтезфизически это реально организовать, применить. И просим научить каждого из нас этому. И проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь восемь Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Части Праэталонности Отца-человека-землянина. И просим развернуть Часть Праэталонность каждому из нас и синтез нас от Базовой до Всеединой Части. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в развёртывании и формировании Части, её Систем, Аппаратов и Частностей Праэталонности каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4096 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании 4096-ти Эталонов, 4096-ти Частей в каждом из нас 512-рицы.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразись каждого из нас и синтез нас в явлении Эталонов – Эталонов 64-х Компетенций каждого из нас, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании 32-х Эталонов от Человека до Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развёртывании 64-х эталонных Частностей каждому из нас и синтез нас синтезфизически собой. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией 155-го Архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И переходим в зал к Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Октавии в 155-ый Архетип. Встали, развернулись в зале перед Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией, разворачиваемся в форме Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией, и стяжаем Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим заполнить и преобразить в развёртывании в каждом из нас Части Праэталонность Отца-человека-землянина. И заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией, стяжаем восемь Синтезов Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть восемь видов Праэталонности от Базовой до Всеединой каждому из нас. Возжигаемся, вспыхиваем этим. И стяжаем Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Часть Праэталонности каждому из нас, в явлении Части Праэталонность. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией и стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Октавии Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, разворачиваемся, вспыхиваем данной Частью каждым из нас, впитывая её. И просим развернуть формирование Систем, Аппаратов и Частностей: Частности — Формы, Аппараты — Абсолюта и Система — Фора. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией, и стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Октавии Синтез Праэталонность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развёртывании Эталонов 4096-ти Частей, в развёртывании Эталонов 64-х Частностей, в развёртывании Эталонов 64-х Компетенций и в развёртывании 32-рицы каждого из нас от Человека до Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией, стяжаем Синтез Праэталонность Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Явление Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Октавии Праэталонностью каждого из нас. И синтезируемся с Праэталонностью Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Октавии стяжаем 16 Синтезов Праэталонности. Просим развернуть, записать каждому из нас лучшие 16-рицы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Разработки от Компетенции до Качеств каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Разворачиваемся лучшим опытом Аватарессы Синтеза Октавии, стяжаем Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца для обучения, образования, развития, воспитания каждого из нас в развитии Части Праэталонность Отца-человека-землянина, вспыхиваем этим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией, стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавии 73 квинтиллиона 786 квадриллиона 976 триллиона 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Частности Форма Изначально Вышестоящего Отца данной Части каждому из нас. И просим сконцентрировать, развернуть данную Часть Частностями.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией стяжаем Синтез Праэталонность Изначально Вышестоящего Отца в Явлении Эталона Должностно Полномочного каждому из нас. И назовите свою должность, которой вы действуете.*

*И возжигаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 513-го Архетипа, и переходим в зал 513-го Архетипа в Ядро Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца метрически-архитипически-метагалактически в Зал к Отцу. Встали, развернулись. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Эталон Части Праэталонность Отца-человека-землянина каждым из нас. И просим развернуть в каждом из нас Эталон с его Системами, Аппаратами и Частностями. И возжигаясь, впитываем это.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь видов Части Праэталонность каждому из нас от Праэталонности Базовой Части до Праэталонности Всеединой Части. Просим сформировать, развернуть, сотворить в каждом из нас восемь видов Части Праэталонность. И проникаясь, впитываем. Просим развернуть Системы — Фора, Аппараты — Абсолют, Частности — Форма каждому из нас. И стяжаем соответственно восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, впитываем.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь видов Формы Изначально Вышестоящего Отца, просим заполнить Формой Изначально Вышестоящего Отца каждого в восьми видах Частей каждого из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Эталонов 4096-ти Частей в восьми 513-рицы каждым из нас от Базовой до Всеединой Части. Просим развернуть в каждом из нас Эталоны Частей.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Эталона Части Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Эталона Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Эталона Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Эталонных Частностей от Частности Движения до Частности Синтеза каждому из нас.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 Эталона каждому из нас в развёртывании 32-х Эталонов от Человека до Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, впитываем Эталоны каждым из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Форму Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся Праэталонностью каждого из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца Праэталонностью каждого из нас, разворачиваемся этим, разворачиваемся прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца Праэталонностью каждого из нас. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Эталон Должностно Полномочного каждым из нас. И каждый называет свою должность.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений воспитания образования, развития каждого из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Изначально Вышестоящую Аватарессу Октавию. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем все стяжённое, возожжённое в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 03:12:48-03:35:44**

**Практика № 9. Стяжание Пути и Плана Синтеза Служащего, Части Эталонность Изначально Вышестоящего Отца, Станцы, Тезы 27-го Синтеза.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа. Встали, развернулись в Зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в форме Служащего. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас в явлении Части Эталонность Отца-человека-землянина. И проникаясь, простим развернуть ее Системы, Аппараты и Частности. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь восемь Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас. И просим преобразить и развернуть восемь видов Части каждого из нас от Базовой до Всеединой. И проникаясь, просим развернуть их ракурсом Систем, Аппаратов и Частностей Форы, Абсолюта и Формы каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаясь, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Служащего каждого из нас и в развертывании нового Плана Синтеза Служащего каждого из нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза Служащего каждому из нас. Перед вами разворачивается План Синтеза. План Синтеза разворачивается текстом. Читаем этот текст. Пробежали глазами, впитали. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стратагемию каждому из нас в явлении Служащего каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Станцу 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца индивидуальную каждому из нас. Перед вами вспыхивают строчки. Впитываем. У каждого своя строчка вспыхнула. Далее мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Тезу 27-го Синтеза каждому из нас. Т*акже вспыхивает Теза. Теза – она более развернута, Станца – она более короткая.

И у меня развернулась такая Теза в зале, Фаинь сказала, что для всех: «Чему быть, того не миновать». Это такая Теза этого Синтеза*. Впитываем.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию капли Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа. Преображаемся этим и синтезируясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Пути Служащего каждого из нас ракурсом Плана Синтеза, Стратегии, всего стяжённого и возожжённое каждого из нас. И просим преобразить и обновить Путь каждого из нас. И вот обновляемся в Пути каждого из нас так, чтобы стопы физически потеплели.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым.*

*И мы, возжигаясь, вспыхиваем этим и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения на 411-й архетип ИВДИВО. Встали, развернулись. Разворачиваемся формой Служащего. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим заполнить каждого из нас в преображении каждого из нас и развертывании Части Эталонность. И возжигаясь, преображаемся этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением, стяжаем восемь Синтезов Формы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем восемь видов Части Эталонность Отца-человека-землянина каждому из нас: Базовую, Цельную, Метагалактическую, Октавную, Архетипическую, Совершенную, Однородную, Всеединую каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза, стяжаем восемь Синтезов Формы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Системы, Аппараты, Частности данной Части каждому из нас: соответственно Фору, Абсолют и Форму. И вспыхиваем этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения 73 квинтиллиона 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Частностей Форма Части Эталонность каждому из нас. Просим развернуть и заполнить.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Станцу Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза 27-го Синтеза каждому из нас. Вспыхиваем Станцей. Читаем и впитываем. Стяжаем Тезу Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза 27-го Синтеза. Впитываем, возжигаемся, вспыхиваем. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Путь каждого из нас и возжигаясь, вспыхиваем. В этом Пути стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стратагемию Служащего каждому из нас и синтез нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить и обновить все имеющиеся и существующие формы каждого из нас, начиная от форм Должностно Полномочного, Компетентного Иерархии, формы Человека-Землянина, формы Воина Синтеза, формы Воина Синтеза пяти видов выражения от формы Воина Человека-Землянина до формы Воина Должностно Полномочного Октавного каждого из нас. Проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем явлением пяти видов форм каждого из нас. И стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, обновляясь, преображаемся. И если есть формы на каждом из нас, которые устарели, некорректны, не нужны, формы, оставшиеся у каждого из нас от предыдущих воплощений, эпох, рас, которые уже нас отягощают, утяжеляют, которые некорректны и не нужны каждому из нас. Просим освободить каждого из нас от старых, древних видов форм. Например, Ученические формы, или формы каких-то иных других школ, восхождений, которые утратили сейчас свою силу, не нужны и не имеют значения. Просим освободить каждого из нас от них. И просим их сжечь. Стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца и просим прощения за остатки этих форм.*

Перед вами завис сгусток старых древних форм. Посмотрите, какие они. Даже по этим формам можно воплощения свои узнать, кем ты был. Потому что чаще всего остаются формы, которые вам нравились по воплощениям, то есть что-то близкое такое, нравящееся, важное. Перед вами этот сгусток висит. Прямо формами висит. *И стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, просим их сжечь.*

*Сожжено, завершено. Можно почувствовать, как телу легче стало. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгением, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ночные и дневные обучения каждому из нас, образование, воспитание, развитие, разработанности Эталонности Отца-человека-землянина каждым из нас. И стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, и просим минимально на месяц ввести каждого из нас в Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Эталонности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 513-го архетипа ИВДИВО метагалактически-архетипически Ре-ИВДИВО. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом формой Служащего. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Эталонность Отца-человека-землянина каждому из нас. И просим развернуть данную Часть у каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь видов Эталонности каждого из нас Базовую, Цельную, Метагалактическую, Октавную, Архетипическую, Совершенную, Однородную, Всеединую каждому из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь видов Формы Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся, заполняемся, возжигаемся, вспыхиваем, вмещая эту Часть каждому из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Частности Форма каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем.*

*В эту Часть Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 4096 Эталонов Частей, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Эталонов Частностей 4096 Частей каждому из нас. И проникаясь, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваемся Частью Эталонность Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, Тезу 27-го Синтеза, стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Станцу Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Абсолют Изначально Вышестоящего Отца в Часть Эталонность каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваясь, разгораемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем План Синтеза Служащего каждому из нас, впитываем его. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стратагемию Служащего каждому из нас. И просим развернуть у каждого из нас новую Стратагемию Служащего. И стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца Служащего каждым из нас в явлении и преображении нового Пути Служащего каждого из нас относительно всех новых стяжаний, преображений, Планов Синтеза, Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца для каждого из нас. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Разгораемся этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым, вспыхиваем явлением новой Части, нового Плана Синтеза каждого из нас.*

*И возжигаясь, разворачиваемся этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Частью Эталонность Отца-человека-землянина каждым из нас. И синтезируясь, сливаемся с Отцом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И возжигаясь, преображаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в обучении, образовании, воспитании, развитии, разработанности Эталонности каждого из нас. Вспыхиваем и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения. Возвращаемся в физическое тело.*

*Разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца подразделения Краснодар, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца участников данной практики.*

*И эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем этим и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:20:34 – 00:47:33**

**Практика № 10. Введение в Рождественские стяжания. Стяжание 32-х Частей – от Образа Изначально Вышестоящего Отца Отца-человека-землянина до ИВДИВО-тела праогня Отца-человека-землянина ракурсом 27-го архетипа – Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Стяжание 32-х Частностей, 4-х Компетенций, одной антропности каждому человеку на Планете Земля***.*

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 27-го архетипа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, – 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 400 высокой ивдиво-реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, разворачиваясь в форме Служащего, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Рождественских стяжаний, развёртываясь с 2023 года на 2024 год.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас на все дни Рождественских стяжаний, ввести каждого из нас в Рождественские стяжания с 24 декабря по восьмое января каждого из нас и синтез нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Огонь, Синтез, Условия, Иерархизации, Ивдивости каждому из нас и синтезу нас. В сложении условий, развёртывании условий каждому из нас Рождественских стяжаний с 24 декабря по восьмое января. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И далее мы синтезируемся Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми 27-го архетипа с Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся всеми Ядрами 27-ми пройденных Синтезов с Ядрами 27-ми пройденных Синтезов с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 32 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому из девяти миллиардов человек Планеты Земля, каждому Синтезному, Трансвизорному телу, стяжённых каждым из нас, и Ипостасному, по архетипам. Мы просим развернуть у каждого из них 32 Части – от Образа Изначально Вышестоящего Отца Отца-человека-землянина до ИВДИВО-тела праогня Отца-человека-землянина каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть антропность каждому человеку на Планете Земля Архетипического Человека первой антропности из 16-ти антропностей, соответственно ракурсом 27-го архетипа, каждому из нас и синтезу нас и каждому человеку на Планете Земля.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть четыре вида Компетенций каждому человеку на Планете Земля – Метапланетарное Посвящение, ИВДИВО-Метапланетарное Посвящение, Метагалактическое Посвящение и ИВДИВО-Метагалактическое Посвящение каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. Мы просим развернуть данные четыре Компетенции каждому из девяти миллиардов человек на Планете Земля и стяжаем девять миллиардов Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, девять миллиардов Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на Планете Земля этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 27-го архетипа и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 27-го архетипа на 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 465-ой высокой ивдиво-реальности Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваясь в форме Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в проникновенности каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, насыщаемся Синтезом.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении первого дня Рождественских стяжаний каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас. И стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из девяти миллиардов человек на Планете Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого человека на Планете Земля в развёртывании первого дня Рождественских стяжаний. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Огней, Синтезов, Условий, Иерархизаций, Ивдивостей каждому из нас и синтезу нас в сложении необходимых условий для каждого в участии Рождественских стяжаний, и роста, и развития, восхождения каждого из нас Рождественскими стяжаниями и всего человечества Планеты Земля в целом. Стяжаем для каждого человека Огонь, Синтез, Условия, Иерархизации, Ивдивости в росте и развитии их Частей, Систем, Аппаратов и Частностей. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 вида Формы Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании 32-х видов Частей и оформлении, и сотворении Изначально Вышестоящим Отцом 32-х Частей у каждого из нас, у каждого из девяти миллиардов человек на Планете Земля. И стяжаем 32 вида Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля в созидании Изначально Вышестоящим Отцом каждой из 32-х Частей – от Образа Изначально Вышестоящего Отца Отца-человека-землянина до ИВДИВО-тела праогня Отца-человека-землянина каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И эманируем этот Огонь по Планете Земля: Форму, Созидание, Условия.*

*Укутываем Планету Земля. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Творения Изначально Вышестоящего Отца и 32 Части Отца-Человека-Землянина каждому из нас ракурсом 27-го архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики – высоких ивдиво-реальностей Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина каждому из нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и синтезируемся в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом с Аватарессой Синтеза Миррой 27-го архетипа, Аватарессой Синтеза Верессой, Аватарессой Синтеза Саной, Терией, Лолитой, Лоной, Теоной, Инной, Аватарессой Синтеза Сией, Сиднией, Эвелиной, Эдит, Софиной, синтезируемся с Аватарессой Синтеза Элизой, Мирей, Боярой, Всеславией, Марисой, Лючией, синтезируемся с Аватарессой Синтеза Иветтой, Любавой, Интезой, Фёклой, Терезой, синтезируемся с Аватарессами Синтеза Исией, Ликой, Андрэа, Ларой, Агатой, Клеопатрой, Нитой и Радой.*

*И синтезируемся с 32-мя Аватарессами Синтеза, и в Зале Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у каждой из Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза: Синтез Образа Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Слова Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО-тела прачувства, Синтез ИВДИВО-тела прамысли, Синтез ИВДИВО-тела прасмысла, Синтез ИВДИВО-тела прасути, Синтез ИВДИВО-тела праидеи, Синтез ИВДИВО-тела праправа, Синтез ИВДИВО-тела прамощи, Синтез ИВДИВО-тела прапараметода, Синтез ИВДИВО-тела праосновы, Синтез ИВДИВО-тела прасинтезначала, Синтез ИВДИВО-тела правзгляда, Синтез ИВДИВО-тела праимперации, Синтез ИВДИВО-тела прапробуждения, Синтез ИВДИВО-тела праусловия, Синтез ИВДИВО-тела правещества, Синтез ИВДИВО-тела праэманации, Синтез ИВДИВО-тела прасамоорганизации, Синтез ИВДИВО-тела правоссоединённости, Синтез ИВДИВО-тела прамерности, Синтез ИВДИВО-тела праскорости, Синтез ИВДИВО-тела прапространства, Синтез ИВДИВО-тела правремени, Синтез ИВДИВО-тела праполя, Синтез ИВДИВО-тела прасодержания, Синтез ИВДИВО-тела праформы, Синтез ИВДИВО-тела прасубъядерности, Синтез ИВДИВО-тела праэнергии, Синтез ИВДИВО-тела прасвета, Синтез ИВДИВО-тела прадуха, Синтез ИВДИВО-тела праогня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с 32-мя Аватарессами Синтеза 27-го архетипа и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля, соответственно, названных 32 Синтеза 32-х Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля: Образ Изначально Вышестоящего Отца Отца-человека-землянина, Слово Изначально Вышестоящего Отца Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прачувства Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прамысли Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прасмысла Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прасути Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праидеи Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праправа Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прамощи Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прапараметода Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праосновы Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прасинтезначала Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело правзгляда Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праимперации Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прапробуждения Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праусловия Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело правещества Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праэманации Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прасамоорганизации Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело правоссоединённости Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прамерности Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праскорости Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прапространства Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело правремени Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праполя Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прасодержания Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прасубъядерности Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праэнергии Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прасвета Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело прадуха Отец-человек-землянина, ИВДИВО-тело праогня Отец-человек-землянина каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и с 32-мя Аватарессами Синтеза 27-го архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять миллиардов Синтезов 32-х Аватаресс Синтеза – от Синтеза Образа Изначально Вышестоящего Отца до Синтеза ИВДИВО-тела праогня и просим развернуть данные Части у каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восемь по 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим развернуть каждую Часть в её 8-ричном варианте каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля – Базовой, Цельной, Метагалактической, Октавной, Архетипической, Совершенной, Однородной и Всеединой.*

*И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем, впитывая, разворачиваемся Частями. И разворачиваясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И разворачиваясь Частями, эманируем всё стяжённое, возожжённое по Планете Земля. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Творения Изначально Вышестоящего Отца. И просим сотворить 32 Части в 8+ричном варианте – от Базовых до Всеединых Частей каждому человеку на Планете Земля с их Системами, Аппаратами и Частностями. И далее укутываем Планету Земля. Разворачиваем этот Огонь по Планете.*

*Укутали Планету Земля. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И далее мы синтезируемся с 32-мя Аватарессами Синтеза и стяжаем у Аватаресс Синтеза 32 Частности каждому из нас в Часть, и стяжаем: Движение, Ощущение, Чувство, Мысль, Смысл, Суть, Идею, Право, Мощь, Параметод, Основу, Синтезначала, Взгляд, Имперацию, Пробуждение, Условие, Вещество, Эманацию, Самоорганизацию, Воссоединённость, Мерность, Скорость, Пространство, Время, Поле, Содержание, Форму, Субъядерность, Энергию, Свет, Дух и Огонь каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля. Стяжаем девять миллиардов видов Частностей каждому человеку на Планете Земля ракурсом 32-х Частей. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32 Частности, 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля – от Движения до Огня. И проникаясь, возжигаясь, вспыхиваем у Изначально Вышестоящего Отца данные Частности и разворачиваем их эманацию на всю Планету Земля. И просим Отца сотворить каждому человеку на Планете Земля 32 Частности. Эманируем.*

Такой, как, знаете, как дождик на Планету, такой огненный дождик или огненные снежинки, можно так сказать, по-новогоднему. *Разворачиваем.* Ну, так как у вас снега нет, наверное, больше новогодний дождик. *Эманируем.*

*Развернули. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Компетенции каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца: Метапланетарные Посвящения и Метапланетарные Права Синтеза; стяжаем ИВДИВО-Метапланетарные Посвящения и стяжаем ИВДИВО-Метапланетарные Права Синтеза; стяжаем Метагалактические Посвящения и Метагалактические Права Синтеза; стяжаем ИВДИВО-Метагалактические Посвящения и ИВДИВО-Метагалактические Права Синтеза. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Укутываем Планету Земля и стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим наделить каждого человека четырьмя Посвящениями с их Правами. И просим сотворить их. И стяжаем девять миллиардов Творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развернули. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца первую антропность из 16-ти каждому из нас, и просим развернуть у каждого из нас антропность Архетипического Человека. И проникаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, вспыхиваем этим ракурсом – 27-го архетипа Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина до Метагалактики Фа каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девять миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть девять миллиардов видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на всю Планету Земля в развёртывании первой антропности каждому человеку Планеты Земля – от Метагалактики Фа до 27-го архетипа Ре-ИВДИВО Октавы Метагалактики Человека-Землянина. Укутываем Планету Земля.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И, соответственно, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, итогово, 37 Созиданий Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому человеку на Планете Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому человеку, соответственно, стяжённые 32 Части, четыре Компетенции и одну антропность и каждому из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем в новом Созидании Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, итогово. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим 32-х Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза 27-го архетипа. Возвращаемся в физическое тело. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтезом нас. И эманируем в праздничном Огне Рождественских стяжаний всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящим Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем этим. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:17:08-01:24:34**

**Практика № 11. Стяжание Творящих Синтезов**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разгораемся этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в 448-й архетип. Разворачиваемся в Зале ИВДИВО. Встали, развернулись в форме Служащего. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развертывании Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Творящего Синтеза ИВДИВО каждому из нас и Синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас в явлении новых навыков Синтеза каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 513 метагалактически-метрически-архетипически, в Ядро ИВДИВО. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме. В форме Служащего. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Творящих Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим наделить каждого из нас двумя Творящими Синтезами. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два по 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Навыка Синтеза ИВДИВО Творящего Синтеза, Навыка Синтеза Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрировать и наделить каждого из нас новыми Навыками Синтеза. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем, концентрируясь Навыками Синтеза. И проникаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. Разворачиваясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и Синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся, разгораемся новым Творящим Синтезом.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, подразделение участников данной практики, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:37:40-1:50:42**

**Практика № 12. Стяжание Пратического тела Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Прапратического тела Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* Стяжаем сразу две Части. *Возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа. Переходим в Зал к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, 448-го архетипа. Встали, развернулись в Зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Служащим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. В развёртывании Пратического и Прапратического тела каждому из нас и Синтезу нас синтезфизически собою в 8-рицу выражения Базовой до Всеединой Части каждого с Системам, Аппаратам, Частностям. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и Синтез нас в росте и развитии, действии, способности данных Частей каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Явир Нона, 307-го архетипа ИВДИВО. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 307-ой архетип ИВДИВО. Встали, развернулись перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, и разворачиваемся в форме Служащего. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Явиром и Аватарессой Синтеза Ноной, стяжаем восемь Синтезов Пратики Изначально Вышестоящего Отца, восемь Синтезов Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтез нас. И просим развернуть Пратическое и Прапратическое тело каждому из нас с 8-рицей от Базовой до Всеединой Части. И проникаясь, возжигаясь, разворачиваясь, впитываем. И просим сотворить, развернуть новые Системы, Аппараты и Частности данных Частей тел каждого из нас. И мы, проникаясь, впитываем это.*

Перед вами Аватаресса Синтеза Нона. Очень высокая с широкими полями белая шляпа. Это максимально большая шляпа, которую я когда-либо видела. С небольшим, аккуратным золотистым украшением на шляпе. Белая короткая, наверное, блуза, пиджачная ткань, не тонкая ткань, которая держит форму. Она по фигуре, с золотыми, большими пуговицами, V-образный вырез. Обтягивающая юбка, но при этом подол кофты, полупиджачная ткань, немного расклешенный. Есть такой стиль — фонарик называется, на талии. И обтягивающая юбка-карандаш. И на белой платформе, высокие каблуки — туфли. Белые туфли на золотой подошве. На платформе ещё что-то наклеено, мелкие украшения и роспись какая-то. Очень элегантно, но, при этом, очень строго.

И Аватар Синтеза. У него немножко другой вид. Аватар сказал, что у него специально не классический вид. У него жилетка, как куртка без рукавов. Ворот большой, длинный на замках, из искусственной кожи. Внутри с длинным рукавом кофта, типа водолазки, с небольшим воротом. Брюки из кожи, или искусственной кожи, точно не могу сказать. И высокие ботинки. И у Аватара Синтеза, если посмотреть на шею, небольшой мужской платок завязан. И на голове короткая, с широкими полями, не такие широкие как у Аватарессы, даже с маленькими полями, шляпа. На ней посередине борода и украшение, значок или ленточка матовая. Аватар сказал, что это стиль для прогулки. Жилет кожаный со стойкой, если его застегнуть, а если его расстегнуть, то эти стойки кладутся как ворот. Жилетка бежевого цвета и светло-бежевого цвета брюки. И тёмного цвета охры ботинки, они на шнурках, как армейские. Аватар сказал, что достаточно. И мы возвращаемся вниманием к Аватарам Синтеза. Аватары Синтеза не очень высокого роста, но при этом, очень складного телосложения, спортивного.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Пратики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

И, кстати говоря, Аватары Синтеза очень молодые.

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Пратики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, просим принять нас на ночные и дневные обучения, в развитии, разработанности Пратического тела и Прапратического тела каждому из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, яни синтезируются с Аватаром Синтеза Явиром, дамы синтезируются с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Ноной. И стяжаем Синтез Пратики Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца. И просим принять нас на обучение вкусу, стилю, умению красиво одеваться. Для дам это макияж и какие-то другие женские направления, женские хобби, увлечения, женские творческие направления. Для яней так же разные творческие мужские выражения: хобби, увлечения, дела и так далее, и так далее — стиль, дизайн, интерьер, архитектура, оформление. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем у Аватаров Синтеза Синтез Пратики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас в ночных и дневных обучения. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем 16 Синтезов Пратики Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтезов Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в две Части каждого из нас: Стать, Изысканность, Виртуозность, Эталонность, Элегантность, Основность, Очарование, Катарсис, Изящество, Инсайт, Сканирование, Благость, Вкус, Эмпатию, Утончённость и Естественность. И проникаясь, просим развернуть, записать лучшие Навыки, Умения, Компетенции, Способности, Устремления, Масштабы, Компакты, Вариации, Инварианты, Организации, Возможности, Выражения, Особенности, Специфики, Свойства, Качества Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И стяжаем 16 Синтезов Пратики Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Прапратического тела Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513-го архетипа. Метрически-архетипически-метагалакктически, в Ядро ИВДИВО. Встали, развернулись в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Пратическое тело Изначально Вышестоящего Отца и Прапратическое Тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим сотворить новые Части каждому из нас с их Системам, Аппаратами, Частностями. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем две 8-рицы от Базовой до Всеединой Части данной Части каждого из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 видов Формы Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем, просим развернуть нас двумя Частями Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваемся, вспыхиваем, преображаемся Пратическим телом Изначально Вышестоящего Отца, Прапратическим телом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть данные тела каждому из нас, ракурсом 16-рицы от Человека синтезфизичности до Отца. И стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь двумя 16-рицами от Человека синтезфизичности до Отца Пратическим, Прапратическим телом каждого из нас. Возжигаясь, вспыхиваем этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть двумя Частями каждого, с новым Творением Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем обучение, образование, развитие, воспитание, действенности, дееспособности, качества, активности, масштабности, развитости данного тела каждого из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Формы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Формы Изначально Вышестоящего Отца, Стать, Изысканность, Виртуозность, Эталонность, Элегантность, Основность, Очарование, Катарсис, Изящество, Инсайт, Сканирование, Благость, Вкус, Эмпатию, Утончённость, Естественность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас синтезфизически собою. Просим развернуть данные наработки у Изначально Вышестоящего Отца в каждым из нас. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Явир Нона. Возвращаемся в физическое тело, впитываем Части в каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, в подразделения участников данной практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Вспыхиваем и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:51:59-01:59:08**

**Практика № 13. Итоговая практика.**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочий Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Главам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-го архетипа. Встали, развернулись в Зале, разворачиваясь в форме Служащего. Разворачиваясь условиями Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца итоговой практики 27-го Синтеза каждым из нас. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513-ти метагалактически-метрически-архетипически, в Ядро ИВДИВО. Становимся в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служащего. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим записать его во все огни и ядра Синтеза каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим записать его во все огни и ядра Синтеза каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 513-лионов Ядер Огня, стяжаем 512 513-лионов Ядер Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 513-лионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируюсь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Архетипических Частей Служащего каждому из нас и Синтезу нас. Возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Инструмента, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Служащего. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 4096-рицу Компетенций каждому. Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65536-рицу Генетики Служащего каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым в каждом из нас и Синтеза нас синтезфизически собою. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Книги 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в библиотеку 448-го архетипа к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встали, развернулись в библиотеке, эманируем Синтез Книги.* Берём Книгу в руки, здесь несколько книг, обратите внимание, книга и пара методичек по служению, методички по Частям, схемы, таблицы. Берём в руки, переходим в здание, развёрнутое в 27-ом архетипе, на 65 этаж. Встали, развернулись, положили книгу на стол. Переводим сюда книгу 26-го Синтеза, кто был на нём. Возвращаемся в Зал 448-го архетипа, в библиотеку Аватаров Синтеза, сдаём книгу 26-го Синтеза. *Благодарим за обучение 26-му Синтезу. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ночные и дневные обучения чтению книги и ночных всех обучений и переподготовок, подготовок каждого из вас 27-му Синтезу.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 513-го архетипа ИВДИВО, в Ядро метрически-архетипически-метагалактически. Становимся в Зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер Синтеза 27-го Синтеза. Стяжаем 64 ядрышка 27-го Синтеза, стяжаем Ядро 27-го Синтеза, Ядра 27-ми Синтезов каждым из нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро 27-го Синтеза в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар. Стяжаем 16 Ядер с 64-мя ядрышками данного Синтеза в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Явление Изначально Вышестоящего Отца 27-м Синтезом каждым из нас. И просим явиться, развернуться каждым из нас, ракурсом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, разворачиваемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, образование, воспитание, развитие каждого из нас, за помощь, поддержку, новые достижения данные каждому из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, развитие, воспитание каждого из нас.*

Отец вам даёт билетики на ёлки, на разные представления, на которые можно выходить в разные архетипы в Залы Отца. У Отца будут праздники, и вы можете выходить. Здесь есть ёлки, подарки. Праздники начнутся с понедельника. Каждый день концерты, вы можете физически выходить, в них участвовать. И просим Отца вызывать, приглашать нас в ночных обучениях на праздничные мероприятия Изначально Вышестоящего Отца. Эти билетики кладутся у вас на стол в здания ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца на 65-й этаж, в ящичек.

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, переходим в Зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-й архетип. Становимся, разворачиваемся в Зале перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Служащего. И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, образование, воспитание, развитие, помощь, поддержку каждого из нас. Благодарим за новые достижения, новое развитие каждого из нас. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за помощь и поддержку в доведении каждого из нас на данный Синтез.*

Вы можете увидеть, что Аватар Синтеза Кут Хуми с серебряной бабочкой и в ярко-белом костюме. Аватаресса Синтеза Фаинь в большом пышном платье, до пола юбка, в заде огромный, большой красный бант. Платье с длинным шлейфом. Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь тоже дают вам билеты на концерты, которые будут в ИВДИВО. Вы можете приходить и физически, и просто в ночных обучениях. *Просим нас направлять на данные концертные мероприятия в ИВДИВО.* Будет ёлка, концерты, можете сюда приходить и праздновать. Тоже переводим эти билеты в ящичек на этаже.

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Явир Нона, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Евгений Октавия, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эмануэл Андреа, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Отца Человека-Землянина Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся физическое тело, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся Цельным Огнём, Цельным Синтезом, Стандартом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся Инструментами, 64-ричным Огнём Служения Служащего каждым из нас, 512-ричностью Частей Служащего каждого из нас архетипически. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем, разворачиваемся Ядром 27-го Синтеза, вспыхиваем Ядром 27-го Синтеза каждым из нас.*

*И эманируем, возжигаясь, преображаясь всем стяжённым, возожжённым. Всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар, фиксируя Ядро 27-го Синтеза в подразделение ИВДИВО Краснодар. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, разворачивая этот Синтез. И выходим из практики. Аминь*

***Набор практик:***

*Сенотрусова Людмила*

*Сборщиков Павел*

*Восканян Диана,*

*Петришина Нина*

*Сборщикова Светлана*

*Агафонова Наталья*

*Шулакова Светлана*

*Шулакова Юлия*

*Винокурова Ольга*

*Сдано Кут Хуми: 22.01.2024 года*